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Tavolati: nuovo vertice in soprintendenza

Confermato il sequestro degli stabilimenti sulle scogliere, l’unica via sembra la rimozione 
Lunedì a seguire le fasi concitate di queste settimane un nuovo incontro per l’amministrazione
locale, in Soprintendenza per tentare di evitare onerose rimozioni, rimozioni che orami appaiono
inevitabili. Lo scorso Lunedì 11 Maggio c’era già stato un vertice.

  Non si scioglie il nodo tavolati. Dopo la convalida del sequestro  non c’è modo, almeno sembra
sino a questo momento, di evitare che le strutture in legno e ferro sopra le scogliere di Perrone
e Suor Angela vengano rimosse. Lunedì a seguire le fasi concitate di queste settimane un
nuovo incontro per l’amministrazione locale, in Soprintendenza per tentare di evitare onerose
rimozioni, rimozioni che orami appaiono inevitabili. Lo scorso Lunedì 11 Maggio, in quel di
Palazzo Reale, c’era già stato un vertice tra l’assessore Ignazio Barbieri, il tecnico Pino Barbieri
ed il soprintendente per capire quali procedure e accorgimenti si sarebbero potuti adottare
almeno per andare incontro alla prossima stagione estiva. Nel merito, però, sussiste il duplice
aspetto, Penale ed amministrativo e appare quanto mai arduo risolvere nel breve termine la
questione. Il bando di assegnazione, d'altronde, parla chiaro, è consentita l’installazione di
semplici solarium senza altre strutture di sorta. Intanto atteso l’incontro fissato per il sindaco e
assessori al ramo con i funzionari napoletani il consiglio del primo cittadino, D’Ambrosio, per i
concessionari nell’occhio del ciclone è : « Smontare e rimontare ciò che è possibile e
consentito». Certo una pratica ritenuta eccessivamente gravosa considerati i guadagni, ma che
del resto era già visti gli accordi del bando, prevista in origine. Non resta dunque che salvare il
salvabile e, prima di riprendere a smontare, confidare nell’ultimo vertice di questo lunedì.
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